

## El CEEI ofrece talleres de robótica, logística, innovación y apoyo a la dependencia - Mediterráneo - 15/12/2019



**CITA.** La jornada inició en cómo fortalecer el desarrollo del territorio.

### **AGENTES DEL ECOSISTEMA EMPRENDEDOR CV**

## El CEEI ofrece talleres de robótica, logística, innovación y apoyo a la dependencia

CEEI Castellón acogió esta semana el taller *Cómo y en qué áreas innovar en el territorio*, en el marco de los Itinerarios para el emprendimiento y el desarrollo del territorio para Agentes del Ecosistema Emprendedor CV. Bajo el impulso de los CEEI de la Comunitat Valenciana y el grupo de Investigación del Instituto Interuniversitario de Desarrollo Local, en el que participa la UJI, el encuentro contó con la participación de entidades y agentes del ecosistema emprendedor de las comarcas castellonenses.

El objetivo fue sentar las bases para fortalecer el desarrollo del territorio, mediante la implementación de itinerarios para el desarrollo del emprendimiento y la creación de empresas que supongan nuevos procesos de innovación.

La jornada inició en la reflexión y el trabajo conjunto entre los distintos agentes. Vicente Budí, director del IIDL y profesor de la UJI, habló sobre las relaciones entre innovación, pactos por el empleo y estrategia territorial. Insistió en la conveniencia «de reflexionar sobre en qué tenemos que innovar y cómo queremos hacer

lo» y señaló que la observación de las tendencias es una fuente de información importante para los agentes del territorio. Precisó como tendencias emergentes el mayor peso de segmentos de actividad como «la robótica, la informática aplicada, la logística y los servicios a las personas dependientes», con una influencia relevante de las nuevas tecnologías en los tres primeros casos. Según Budí, «para evitar la despoblación la clave es tener personas muy bien formadas y apostar por dotar de medios a todas las zonas, a nivel de infraestructuras de comunicación, tanto en carreteras como en fibra óptica, para que a las empresas les resulte interesante instalarse y mantenerse en el tiempo».

Por su parte, Luis Miguel Battalla, técnico de Creación, Consolidación y Crecimiento de Empresas de CEEI Castellón, presentó los agentes participantes BIKCEEI, el programa coordinado por los CEEI de la Comunitat para proporcionar al ecosistema emprendedor metodologías y herramientas de innovación, promovida y financiada por la Generalitat valenciana a través del Ivace. ≡